

Betreff:

Schnelle Internetverbindung in Ölper über Telefonleitung der Telekom

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr	<i>Datum:</i> 17.02.2016
--	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 321 Lehndorf-Watenbüttel (zur Kenntnis)	17.02.2016	Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage 16-01530 der CDU-Fraktion vom 01. Februar 2016 wird wie folgt Stellung genommen:

Zunächst zur Klarstellung: Es ist davon auszugehen, dass in der Anfrage eine maximale Geschwindigkeit von 6.000 Kbit/s (6 Mbit/s) gemeint war.

In Ölper stehen über das Fernsehkabelnetz Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu 200 Mbit/s zur Verfügung.

Nach Recherche auf der Internetseite der Telekom sind in Ölper über Telefonleitungen mit der sogenannten Hybridtechnik auch jetzt schon Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu 16 Mbit/s verfügbar. Bei dieser Technik wird die Grundversorgung wie bisher über die Kupferleitungen der Telekom gewährleistet. Bei höherem Bandbreitenbedarf springt die LTE-Funkversorgung mit ein.

Eine signifikante Erhöhung der Übertragungsgeschwindigkeit auf weit über 6 Mbit/s kann somit durch einen Vertragswechsel erreicht werden.

Leuer

Anlage/n:
keine